## Jugendfeuerwehr

## Zeltlager der Gemeindejugendfeuerwehr in Wietzendorf



Die Jugendfeuerwehren aus dem Papenteich machten vom 31. 7. bis zum 4. 8. einen Campingplatz in Wietzendorf unsicher.

Leicht verregnet eröffnete die stellv. Gemeindejugendfeuerwehrwartin Christiane Blume das Zeltlager. Am ersten Abend stand die Wahl des Lagerliedes auf dem Programm. In den nächsten Tagen profitierten alle Teilnehmer von der strahlenden Sonne und den hohen Temperaturen. Somit wurde die meiste Zeit am campingplatzeigenen See verbracht und ausgiebig geplatscht.

Am Donnerstagvormittag fand aber noch das beliebte Pool-Noodle-Turnier statt. An dem jeden Jugendfeuerwehr mit mindestens eine Gruppe teilnahm.

Am Abend mussten sich dann die Jugendwarte und Betreuer beweisen. Beim Spiel "Mein Jugendwart kann ..." zockten die Jugendlichen um die Talente ihrer Jugendwarte. Pünktlich um 7.15 Uhr wurden wir durch das Lagerlied geweckt. Der Freitag war zur freien Verfügung und bei 36 Grad gab es für die meisten nur ein Ausflugsziel: der See! Einige wiederum vergnügten sich an Attraktionen auf dem Campingplatz. Am Abend fand die Ortsbrandmeisterdienstversammlung auf dem Zeltplatz statt. Die Ortsbrandmeister nutzten dabei gleich die Gelegenheit